
 

CANTON DE WENTWORTH 
 

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 25 MARS 2024 
SPECIAL MEETING OF MARCH 25th, 2024 

 
ORDRE DU JOUR / AGENDA 

 
 

1. Appel à l’ordre du jour de la séance et la constatation du quorum par 
le maire Monsieur Jason Morrison. 

 

 Call to order and opening of the meeting and declaration that there is 
quorum by the Mayor Mr. Jason Morrison. 

 
Le Maire mentionne que l’avis de convocation comportant les sujets à 
traiter a été signifié à tous les membres du Conseil selon l’article 153 
du Code municipal. 
 
The Mayor declares that the Notice of Meeting has been given to all the 
Elected Officials containing all the subjects that will be taken into 
consideration in accordance with Article 153 of the Municipal Code. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour du 25 mars 2024. 

Adoption of the Agenda of March 25th , 2024. 
 

Proposé par:___________________ 
 

  3. Travaux publics / Public Works  
 

 3.1 Autorisation d’appel d’offres pour remplacement du ponceau 
WE-PC-0128, chemin Lac Louisa Nord / Authorization to Call for 
Tenders for replacement of culvert WE-PC-0128, Lake Louisa 
North road 

 
Il est proposé par le conseiller                 et résolu d’autoriser 
la Directrice générale et greffière-trésorière à procéder à l'appel 
d'offres (public/invitation) pour le remplacement du ponceau  
WE-PC-0128, chemin Lac Louisa Nord.    
 

  It is proposed by Councillor                        and resolved to 
authorize the General Manager and Clerk-treasurer to proceed with 
the Call for Tenders (public/invitation) for the replacement of culvert 
WE-PC-0128, Lake Louisa North road. 
   
 

 3.2 Autorisation d’achat d'un ponceau circulaire Ø1500mm / 
 Authorization to purchase a Ø1500mm circular culvert 

 
Il est proposé par le conseiller   _______et résolu d’autoriser 
l’achat d'un ponceau circulaire Ø1500mm pour chemin Lac Louisa 
Nord au montant de 21,375.00$ plus taxes.  
 

  It is proposed by Councillor   _______and resolved to 
authorize the purchase of a Ø1500mm circular culvert for Lake 
Louisa North in the amount of $21,375.00 plus taxes 

 
4. Période de questions / Question Period 
 
5. Levée de l’Assemblée ou ajournement / Closure or Adjournment of the 

Sitting. 
 

Heure / Time :     
 
 Proposé par:____________________ 


